

## UN ATELIER DE DÉCORATIONS DE NOËL SUR LE PARKING DE LA GARE



**ANIMATION. Pour les scolaires.** Cadre, bougeoir, porte-crayon, lutin... Hier matin, sur le parking de la gare SNCF, les élèves de la classe de services à la personne du lycée de Sainte-Colombe ont accueilli des écoliers de CP-CE1 de Sens, lors d'ateliers décorations de Noël. Les écoliers sont repartis avec leurs créations, après avoir partagé un goûter offert par la SNCF. Ce projet a été impulsé par Nicole Charbonnet, responsable de la filière CAPa, et Catherine Girardy, professeur au lycée. Jeudi, les lycéens interviendront à la maison de retraite de Saint-Clément pour un atelier contes de Noël. En janvier, ils participeront au déménagement des résidents de la maison de retraite de Pont-sur-Yonne. ■